
さんかくダイアリー： 6/２５ 学校保健委員会 

 本日は、令和６年度第１回学校保健委員会を行いました。今回は、

学校歯科医の先生、薬剤師の先生をお招きしました。定期健康診断

から見える本校の実態の報告を養護教諭から行い、本校の歯・口の

健康について学校歯科医の先生から貴重なお話をただきました。そ

の後グループ協議でさまざまな意見交換をしました。会の後半に

は、保健委員会の児童から発表をしてもらいました。学校と家庭が

連携して子供の健康について考えるこのような機会は大切にしてい

きたいです。 


